



南丘小だより

北九州市立南丘小学校
校長 倉方 寿士
TEL 5 8 1 - 1 3 4 3
FAX 5 8 1 - 1 3 4 4

《 徳…やさしく 知…かしこく 体…元気よく 》



給食週間の取組 ～食べられることへの感謝を込めて～



本校では、1月28日(月)から2月1日(金)まで給食週間の取組が行われました。1889(M22)年、今から130年前に日本で最初の給食が始まったと言われていいます。激しくなる戦争のなかいったんは中止になりましたが、1947(S22)年に給食が再開したことを記念して毎年給食週間が開かれています。南丘小でも給食への感謝の気持ちを作文に込めて発表したり、調理士さんへのお手紙にしたりしておいしい給食を安心して毎日食べられることへの感謝をしました。



地域の方と一緒に(1年・3年)

平成31年1月30日(水)

南丘校区の年長者、そして保護者の皆様のご協力をいただき、1年生は生活科の「昔遊び」、3年生は社会科「昔の暮らし」の学習を行いました。1年生は、体育館でグループごとに、お手玉やけん玉、羽根つき、こま、まり、おはじき等の昔から伝わる遊びを教えてください、一緒に遊んでみました。なかなか上手にはできませんでしたが、ボランティアの方と友達と仲良く楽しく遊ぶことができました。3年生は、中庭で七輪に火をおこし、実際にもちを焼いてみる体験活動を行いました。マッチを擦るのも初めてという子どもたちもたくさんいるなかボランティアのみなさんのおかげで何とかもちが焼けました。なかなか体験できない貴重な体験となりました。寒い中、協力いただいた皆様、ありがとうございました。



3年 七輪体験



1年生コマ回し

「節分祭」参加しました。(1年)

平成31年2月1日(金)

1年生は、南丘市民センターで行われた節分祭に参加しました。1年生は、生活科の「昔遊び」の学習で教えていただいたけん玉やお手玉を歌に合わせて披露しました。その後の豆まきでは、赤鬼や青鬼、黄鬼におびえながらも心の中の鬼を追い払いました。



運動場が使えません

2月9・10・11日に運動場で工事があります。通常、遊具場開放を行っていますが、危険なため中止にします。この間、工事車両も入ってきます。学校に遊びに来ることはできません。

美しくなった南丘小～外壁工事もそろそろ終わります～

2学期から始まった空調工事や屋上防水工事、非常扉改修工事、そして外壁工事もそろそろ終わります。約50年間子どもたちとともに過ごしてきたこの校舎も美しくなりました。工事の関係で保護者や地域の皆様にはご不便をおかけしました。校舎同様、気持ちを一新して教育活動に当たっていきたいと思います。ご不便をおかけしますが、今後も児童の安全のため、学習参観などの学校行事の時や登下校時の児童の送迎のために学校内に車を乗り入れないなどのご協力をお願いいたします。



2月の学校行事

1日(金)	節分祭(1年)南丘市民センター	18日(月)	ゆめのくにお話会(1・4年)
2日(土)	土曜日授業 学習参観・懇談会(1～5年) 中学校入学説明会(6年)	21日(木)	クラブ活動 <small>保護者の皆様の参加をお待ちしています。</small>
6日(水)	新1年生保護者説明会	27日(水)	学校保健委員会 13:15～13:50 学校関係者評価委員会
7日(木)	委員会活動	28日(木)	委員会クラブ活動反省
11日(月)	建国記念の日	3月1日(金)	お別れ集会(3・4校時)
14日(木)	クラブ活動(3年生クラブ見学)	3月15日(金)	第49回卒業証書授与式